



Lumière de la paix de Bethléem

La Lumière de la Paix de Bethléem est un événement scout chrétien qui se déroule chaque année pendant la période de l'Avent. Habituellement allumée dans la grotte de la nativité à Bethléem, la lumière est rapportée en Autriche, puis transmise partout en Europe.

Lumière de la Paix de Bethléem



Écoute, écoute... on nous appelle
à être artisans de paix
à partir du 10 décembre 2023



Illustration : Léa Corbelet-Riou



La lumière de Bethléem arrivera en Charente
samedi 16 décembre à 17h
à l'église Saint Joseph l'artisan de Soyaux.

Vous êtes invités à venir la récupérer pour la partager autour de vous.

Création originale de Léa Corbelet-Riou